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※清永啓太さん（地域おこし協力隊）のイラストを掲載します。季節で変わる予定ですので、お楽しみに！

　プロバスケットボールクラブ鹿児島レブナ

イズの藤田浩司選手と上原泰寛代表取締役社

長らがシーズン終了に際し、市長を表敬訪問

されました。

　藤田選手は「コーチの熱意に応え、動ける

範囲で指示に応えた」と話し、市長は「バス

ケが盛り上がることで地域交流も広がる。こ

れからも頑張っていってほしい」と激励の言

葉を送りました。

来シーズンの活躍を

応援してます！

５ 27

　曽木小学校と曽木校区コミュニティ協議会の共

催で、３年ぶりとなる「どろんこ祭り」が開催さ

れ、曽木小の児童らが田んぼでレクリエーション

を楽しみました。児童は、泥だらけになりながら

田んぼの中を元気よく駆け回り、しっぽとりやビ

ーチフラッグなどで大いに盛り上がりました。

　参加した５年生の有留光琳さんは「泥の感触が、

上の方はあったかくて、下の方は冷たかった」と

話しました。

５ 28 泥遊びって楽しい！

　パラカヌー日本代表選手の辰己博実さんが

菱刈カヌー競技場に強化合宿に訪れ、伊佐市

が特産品を贈呈しました。競技場の艇庫で激

励式が行われ、市長は「これからも多くの人

に夢と希望を与えてほしい」と激励しました。

　辰己さんは「歓迎してもらってうれしい。

菱刈カヌー競技場は、自然が豊かで水面も穏

やかなので、練習環境に適している」と話し、

贈呈された伊佐米や牛肉などを手に感謝の意

を述べました。

パラカヌー選手が強化合宿

６ ３



ISA City Public Relations  2022.07.01　　8

　菱刈小学校の６年生を対象に、租税教室が

行われました。市税務課職員の蓑茂佑太朗さ

んが講師を務め、クイズやビデオ等で児童た

ちに税金の種類や用途などを説明しました。

　授業を受けて、吉留きららさんは「税金が

いろいろなところで使われていると知って驚

きました。税金の大切さを知れてよかったで

す」と感想を話しました。

　針持小学校の児童 19 人が、学校近くの田

んぼで田植えを体験しました。雨が降るなか、

児童たちは雨具を着て懸命に取り組み、田植

えの難しさに苦戦しつつも楽しげな様子で苗

を植えていきました。

　６年生の寒川彩夏さんは「少し汚れたけど

楽しかった。おいしいお米に育ってほしいで

す」と話しました。植えられた苗はもち米で、

苗は４年生が育てました。

税金について学びました

おいしいお米に

なってね！

６ 11

６ 14

　国際ソロプチミスト大口伊佐が、設立 20

周年記念事業の取組みとして忠元公園にベン

チ３脚を寄附し、市長室でベンチ寄附贈呈式

が行われました。会長の外村美智子さんら３

人が来訪され、市長と伊佐の今後について、

発展に向けた取り組みや教育体制の在り方な

どを話し合いました。

忠元公園にベンチ贈呈

６ 10

　南永小学校が令和４年度野生動物保護功労

者表彰で文部科学大臣賞を受賞し、菱刈庁舎

で伝達式が行われました。

　同校では、授業を通して白川川の水質調査

や生物調査などを行い、川周辺のゴミ拾いや

野鳥の巣箱を作るなどの環境保全と野生動物

保護の活動が評価されました。

　南永小学校の宮﨑みどり校長は「人間だけ

じゃなく、自然や生き物との共生のために環

境を守っていくことが大切。子どもたちには

自然や生き物との共生のために、自分に何が

できるのかを考えられる人に育ってほしい」

と話しました。

共生を学ぶ教育

６ 10
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　県立青少年会館で、令和４年度鹿児島県子

ども会育成連絡協議会定期総会が開かれまし

た。総会では表彰・伝達式が執り行われ、全

国子ども会連合会からの感謝状が永野治さ

ん（左）へ、表彰状が吉松孝義さん（右）へ、

それぞれ伝達されました。

　わんぱく広場のつり橋は、木材の部分が雨

風にさらされて傷んでいましたが、㈱富士建

設のご厚意により今回きれいに塗装されまし

た。ありがとうございます。

全国子ども会連合会から表彰十曽　わんぱく広場のつり橋が

きれいになりました

　伊佐市の本城小学校と山野小学校の児童が、修学旅行で姉妹都市である西之表市の２校と交流

し、親交を深めました。本城小６年生が住吉小を、山野小５・６年生が下西小を訪れ、レクレー

ションを行ったり、学童疎開を経験した人の講話を聞いて戦時中の様子などを学んだりしました。

　山野小６年生の竹内瑠香さんは「下西小のみなさんと出会えて、私は笑顔になれたし、元気を

もらえました。また、行く機会があったら会いたいです」。本城小６年生の赤池夏涼乃さんは「人

の温かさを感じながら過ごした２泊３日は、私の宝物です」と感想を述べました。

　伊佐愛林有限会社代表取締役の今𠮷𠮷光一さん

（左から２番目）と羽月西猟友会会長の福本六男

さん（右から２番目）が木材産業功労者表彰を受

け、市長室で伝達式が行われました。市長・副市

長らが同席し、林業の現状や獣害対策などについ

て話し合いました。今𠮷𠮷さんは、「林業従事者と

猟友会の連携を高め、山の保全に努めていきたい」

と話しました。

修
学
旅
行
で

姉
妹
都
市
交
流

森林 ・林業の振興に貢献５ 20

５ 17５ 10
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